

Department of  
External  
Affairs



Ministère des  
Affaires  
extérieures

NO 148

Le 13 juillet 1988

LE GROUPE DE CAIRNS PRÉSENTE UNE AUTRE PROPOSITION DE  
NÉGOCIATION CONCERNANT LE COMMERCE DES  
PRODUITS AGRICOLES

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que le Groupe de Cairns, dont le Canada fait partie, présente aujourd'hui à Genève une version élaborée de la proposition de négociation qu'il a soumise en octobre dernier.

Le Canada souscrit à cette proposition, le gouvernement s'étant engagé à promouvoir les intérêts des agriculteurs et des exportateurs de produits agricoles du Canada. Les dirigeants du monde agricole ont eu l'occasion de discuter de l'approche du gouvernement vis-à-vis des questions agricoles internationales lors de la réunion qu'ils ont eue avec le Premier ministre Mulroney et plusieurs ministres du Cabinet juste avant le Sommet économique de Toronto.

M. Crosbie a déclaré : "Il est particulièrement opportun que le Groupe de Cairns mette de l'avant des suggestions de négociation plus détaillées. Nous espérons que cette proposition du Groupe de Cairns donnera un nouvel élan aux négociations du GATT et qu'elle contribuera à combler les écarts entre les diverses positions de négociation déjà énoncées." Le ministre du Commerce extérieur du Canada a rappelé que les dirigeants des sept principales nations commerçantes avaient reconnu au récent Sommet économique la nécessité d'élaborer d'ici la fin de l'année une approche-cadre concernant la réforme du commerce des produits agricoles. "Cette nécessité trouve son expression dans la proposition de négociation d'aujourd'hui", a dit M. Crosbie.

.../2

Minister for  
International  
Trade

Ministre du  
Commerce  
extérieur